

Hoy, en una entrevista en “La Mirada Crítica” de Telecinco

Sémper: “Las cartas a la ciudadanía de Sánchez son impropias de un presidente del Gobierno y provocan una profunda vergüenza ajena”

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del Partido Popular asegura que **Sánchez va a ser sancionado por los españoles** porque están “agotados” de su comportamiento “inaceptable”. “Este Gobierno hace aguas por todos lados, no tiene capacidad de gestión, está roto internamente y, además, es acosado por la corrupción”, apunta
- Señala que es de “**extraordinaria gravedad**” que el **presidente del Gobierno deslice la idea de que los jueces españoles prevarican**, porque entonces también estarían prevaricando la Audiencia Provincial de Madrid y la Fiscalía Europea
- Subraya que **Sánchez echa la culpa a los medios de comunicación y periodistas** por publicar información que es incómoda para el poder, y a la oposición que considera “facha y extremista”, **pero nunca asume sus propias responsabilidades** y no da respuesta
- Reprocha que la actitud del presidente del Gobierno es fruto del “manual del buen populista” y que refleja una “extraordinaria mala política” que merece ser superada
- Afirma que el **PP confía “plenamente” en el Estado de derecho, en la separación de poderes y en la acción de la Justicia**, y califica de “despropósito” que se haga oposición desde el Gobierno a los jueces
- Indica que el Partido Popular hace oposición a “este mal Gobierno” y que, por tanto, **será a Sánchez a quien convocarán a la Comisión de Investigación del Senado**. “En función de la información que vayamos teniendo, con rigor y seriedad, tomaremos decisiones sobre quién y cuándo comparece en las comisiones de investigación”, añade
- Denuncia que **antes de que Sánchez fuera presidente del Gobierno, los medios de comunicación “funcionaban y opinaban” con libertad y pluralidad**. “Ahora resulta que es un problema porque incomoda al poder”, agrega